



COALITIONS EUROPÉENNES POUR LA DIVERSITÉ CULTURELLE
EUROPEAN COALITIONS FOR CULTURAL DIVERSITY

La diversité culturelle de demain se construit aujourd'hui

Communiqué de presse

24/04/2013

NÉGOCIATIONS COMMERCIALES EUROPE / ÉTATS-UNIS : LES COALITIONS EUROPÉENNES POUR LA DIVERSITÉ CULTURELLE SOUTIENNENT LA PÉTITION DES CINÉASTES

Les Coalitions européennes pour la diversité culturelle soutiennent la pétition initiée par les cinéastes européens pour dénoncer le projet de mandat de négociation de la Commission européenne dans le cadre des futures négociations commerciales entre l'Europe et les États-Unis.

Comme les cinéastes qui se sont exprimés, les Coalitions s'inquiètent des risques pour la diversité culturelle d'un projet de mandat de négociation qui n'exclurait aucun service culturel, audiovisuel ou cinématographique. À l'occasion des discussions commerciales avec les États-Unis, elles craignent en effet la remise en cause du droit des États de mettre en œuvre des politiques de soutien à la création et à la culture.

À cet égard, les récents engagements du commissaire au commerce, Karel de Gucht, à ne pas porter atteinte à la diversité culturelle ne sont que des vagues promesses qui confirment malheureusement toutes nos craintes.

Toute négociation des politiques culturelles serait un recul inacceptable pour l'Europe qui ne doit pas oublier qu'elle a signé et ratifié la Convention de l'UNESCO de 2005 sur la protection et la promotion de la diversité des expressions culturelles.

Pour défendre la diversité culturelle, les Coalitions appellent donc les professionnels de la culture en Europe, et tous les citoyens européens qui le souhaitent, à signer cette pétition (<https://www.lapetition.be/en-ligne/The-cultural-exception-is-non-negotiable-12826.html>)

Elles demandent également à chacun des États européens de s'engager en faveur de la diversité culturelle en refusant d'adopter le 14 juin prochain un mandat de négociation qui n'exclurait aucun service culturel, audiovisuel ou cinématographique.

Contact presse France:

Agnès Mazet – 01 40 23 45 11 – agnes.mazet@sacd.fr

Contact presse International :

Guillaume Prieur - +33 (0) 1 40 23 47 25 – guillaume.prieur@sacd.fr
www.coalitionfrancaise.org



We are building today the cultural diversity of tomorrow

Press release

TRADE NEGOTIATIONS EUROPE/UNITED STATES THE EUROPEAN COALITIONS FOR CULTURAL DIVERSITY SUPPORT THE PETITION OF EUROPEAN FILMMAKERS

The European Coalitions for cultural diversity support the petition European filmmakers launched in order to denounce the negotiating mandate of the European Commission drafted within the framework of the forthcoming trade negotiations between Europe and the United States.

In line with the filmmakers' statement, the Coalitions fear the risks a draft negotiating mandate would represent for cultural diversity should it not exclude any cultural, audiovisual or cinema services. On the occasion of trade discussions with the United States, they fear the right of States to implement their own policies to support creation and culture could be jeopardized.

In this respect, Trade Commissioner Karel de Gucht's latest commitments not to attack cultural diversity are nothing but vague promises which unfortunately confirm our fears.

Any negotiation on cultural policies would be an unacceptable set-back for Europe which should remember it has signed and ratified the 2005 UNESCO Convention on the protection and promotion of the diversity of cultural expressions.

In order to defend cultural diversity, the European coalitions call upon the culture professionals all over Europe, as well as all European citizens who wish to do so, to sign this petition (<https://www.lapetition.be/en-ligne/The-cultural-exception-is-non-negotiable-12826.html>)

They also urge each European State to defend cultural diversity by refusing, on next June 14th, to adopt a negotiating mandate which would not clearly exclude any cultural, audiovisual or cinema service.

Press contact France:

Agnès Mazet – 01 40 23 45 11 – agnes.mazet@sacd.fr

Press contact International :

Guillaume Prieur - +33 (0) 1 40 23 47 25 – guillaume.prieur@sacd.fr
www.coalitionfrancaise.org